

# JURNALIS

## Gelar Konsolidasi, PAN Kabupaten Bungo Siapkan Desain Pemenangan Pemilu 2024!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.JURNALIS.ID](https://bungo.jurnalid.id)

Oct 19, 2023 - 16:54



*Ketua DPW, DPD dan Kader PAN*

BUNGO - Menghadapi Pemilu 2024, Partai Amanat Nasional (PAN) Kabupaten Bungo menggelar konsolidasi penguatan kader dan para bakal calon legislatif (Bacaleg). Hal itu sekaligus menyiapkan desain kemenangan di Daerah Pemilihan (Dapil).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, ketua DPW partai PAN provinsi Jambi H. Bakhri ( HBR ) , ketua DPD PAN Martunis, para pengurus dan juga bacaleg dn tamu undangan lainnya.



Saat memberikan arahan kepada pengurus dan bacaleg dalam konsolidasi yang bertempat di ballroom hotel independent, Kamis ( 19/10/23 ) dikatakan H. Bakhri mereka telah mendesain rencana kemenangan di tiap dapil. Salah satunya adalah menjadikan setiap kader sebagai 'Relawan Harapan' untuk menuju kabupaten Bungo basis PAN.

"Setiap kader adalah basis relawan harapan, itulah sebabnya kita buat program kabupaten Bungo basis PAN, ini bukan hanya untuk Pemilu Legislatif (Pileg), tapi juga sebagai relawan kemenangan calon Presiden (Capres) dan calon Wakil Presiden (Cawapres) Partai Amanat Nasional, InsyaAllah," Ungkapnya.

Dikesempatan yang sama Martunis ketua DPD partai PAN menyampaikan Se jauh ini, struktur bakal calon legislatif (Bacaleg) Kabupaten Bungo hampir rampung. Sejalan dengan itu PAN terus berupaya melakukan evaluasi proses.

"Bacaleg-bacaleg sudah kita siapkan, mereka adalah wajah-wajah yang layak di perjuangkan, mereka layak mewakili rakyat kabupaten Bungo," tegasnya.

Namun demikian, DPD PAN Kabupaten Bungo masih membuka kesempatan bagi siapa saja yang berminat mengabdikan dan membangun daerah dengan cara menjadi anggota DPRD. PAN, kata dia, akan mendampingi hingga terpilih.

"InsyaAllah partai akan membantu pembiayaan saksi, APK, agar setiap dapil nanti terpilih satu anggota DPRD," ujar Bacaleg DPRD Dapil kabupaten Bungo ini ", Pungkasnya. ( Tika )